

# はじまるヨ! 小中一貫教育ニュース

志木市教育委員会  
学校教育課  
第 1 号  
令和5年8月16日発行

## 「はじまるヨ！ 小中一貫教育ニュース」発行 取組の見える化へ



小中一貫教育について、「中高一貫はよく聞くけど、学校のイメージが湧かない」「結局、どんなメリットがあるのか分からない」等のお声をいただくことがあります。小中一貫教育の概要やメリットは目に見えづらく、分かりづらいものです。

しかしながら、学校では令和7年度からの小中一貫教育の導入に向けて、日々の授業を通して、子ども達と教職員が価値のある時間を過ごす等、その中にこそ小中一貫教育の姿やメリットを見ることが出来ます。

子ども達や教職員一人一人の姿や心情、取組に目を向けることで、小中一貫教育のメリットやあるべき姿を皆様にお伝えできると考え、この小中一貫教育ニュースを発行することにいたしました。今後も随時さくら連絡網でのお知らせ、市役所HPへの掲載等でお伝えしていきます。

## 懇談会の開催 地域とともにある小中一貫教育へ

令和5年7月15・18・20日に、志木第二中学校区の保護者や地域住民、学校関係者、22日には市民を対象に「小中一貫教育・義務教育学校に関する懇談会」を実施しました。事前にいただいた質問への回答も含めながら、説明をさせていただきました。



小中一貫教育の目的や導入経緯について説明

複数の方から「これまでの取組を知らなかった」「もっと、情報を発信してほしい」との声をいただきました。今後は、皆様にこれまでの取組、これからの取組について、お知らせしてまいります。

また、各校での懇談会や学校公開日には、校内での説明や相談場所を設けて、皆様の不安や疑問に直接応えることを予定しております。日程が決まりましたら、改めて、お知らせします。今後、さらに学校・家庭・地域・行政が、一体となって、地域とともにある小中一貫教育に取り組んでまいります。

### 【お問い合わせ先】志木市教育委員会学校教育課・教育改革グループ

本ニュースや小中一貫教育について、御意見や質問等がございましたら御連絡ください。

☎048-456-5367 E-mail [g-kvouiku@city.shiki.lg.jp](mailto:g-kvouiku@city.shiki.lg.jp)

